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Telefonata tra Ciancio e Bianco  
Il sindaco: “Coerente da 18 anni”

Siamo venuti in possesso degli atti integrali. E' il 18 aprile del
2013, Bianco contatta Ciancio da un'utenza intestata al Comune di
Catania.

Pua, le intercettazioni di Antonio Condorelli  15 Commenti  Condividi

CATANIA – C’è un’intercettazione tra il sindaco Enzo Bianco e
l’editore Mario Ciancio alla vigilia della campagna elettorale. Al
centro della conversazione il progetto del Pua, Piano
Urbanistico Attuativo, che prevede la realizzazione di un mega
centro turistico alla Playa di Catania. Siamo venuti in possesso
degli atti integrali. E’ il 18 aprile del 2013, Bianco contatta Ciancio
da un’utenza intestata al Comune di Catania, è di fresca
approvazione la variante al Comune, tre sono gli astenuti, tra i quali
spicca Rosario D’Agata, attuale assessore alla Legalità. Il Comune
sblocca gli atti del Pua e Bianco comunica a Ciancio l’inizio della
campagna elettorale. 

BIANCO-CIANCIO INTERCETTATI.

CIANCIO: pronto?

BIANCO: Enzo Bianco

C: carissimo Enzo, come stai?

B: bene, Mario

C: benissimo, non bene

B. niente ti volevo salutare, mi pare che ieri…

C: poi ci vediamo, è andato tutto secondo le previsioni
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B: eh, esattamente, come ti avevo detto, come vedi sono…

C: ma ti voglio dire…mantieni…ma lo avevo detto ieri sera questo,
non so se ti è arrivato il mio giudizio

B: no…

C: che inizialmente ero preoccupato perché D’Agata non aveva detto
con chiarezza che si…

B: no…no…no

C: asteneva

B: assolutamente

C: però poi…diciamo i fatti sono i fatti…

B: assolutamente, esattamente…

C: i fatti i fatti sono e continuiamo ad andare avanti

B: assolutamente

C: va bene Enzo

B: ci sentiamo nei prossimi giorni quando sei…io, io sabato apro la
campagna come sai eh!

C: ho già autorizzato la, la Giu�rida a fare l’articolo

B: perfetto

C: della campagna

B: perfetto

C: ti abbraccio

B: un abbraccio ciao

Il sindaco Bianco interviene sul Pua dopo la pubblicazione
dell’intercettazione.  “La mia posizione sul Pua – si legge in una
nota – è chiara e la esprimo da diciotto anni, sempre nella stessa
maniera, in tutti i discorsi, sia pubblici e sia privati. 
Il Patto Territoriale dedicato alla zona Sud di Catania è stato
progettato sotto la mia precedente amministrazione nel 1999 per
rilanciare il litorale della Plaia pensando a uno sviluppo turistico e
naturalistico. 
Sotto le successive amministrazioni il Pua ha subito sostanziali
modi�che che miravano ad aumento speculativo di cubatura e
metteva a rischio lo sviluppo naturalistico. A queste variazioni mi
sono puntualmente opposto, come tutte le cronache riportano con
chiarezza. 
Per questi motivi, nell’aprile del 2013, quando non ero ancora
tornato alla responsabilità di sindaco, i consiglieri comunali a me
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vicini furono gli unici a non votare per il Pua a causa di queste
modi�che peggiorative. 
Una presa di posizione anche in questo caso espressa
pubblicamente. 
In coerenza con quanto a�ermato per diciotto anni, da sindaco
apportai al Pua una serie di signi�cative modi�che per eliminare
l’eccesso di cubatura e per porre la massima attenzione alle
esigenze del territorio e allo sviluppo armonioso di quella zona. 
Il Consiglio comunale nel dicembre del 2014 approvò alcuni
emendamenti che modi�cavano l’atto presentato dalla giunta e che
quindi non condividevo. Le osservazioni del Cru, il Consiglio
regionale urbanistico, hanno opportunamente confermato le nostre
valutazioni e il de�nitivo decreto pubblicato dall’;Assessorato
regionale Territorio e Ambiente ha ribadito il testo originale da noi
proposto. 
Ho deciso, in�ne, che ci sia un protocollo di legalità per veri�care,
prima di rilasciare qualsiasi licenza, la provenienza dei capitali privati
tramite un’apposita Commissione creata dal Comune e dalla
Prefettura, garantendo così massima trasparenza e legalità in ogni
singolo progetto”.
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siciliano900 5 anni fa

ALLA CORTESE ATTENZIONE DEL COMUNE DI CATANIA
oggetto: articolo pubblicato sul sito “meridionews”, al
seguente indirizzo internet: 
http://catania.meridionews.it/articolo/38007/pua-ciancio-
e-bianco-intercettati-al-telefono-dialogo-del-2013-dopo-
via-libera-in-consiglio/
In relazione all’articolo apparso oggi su internet a
prescindere dalla esattezza o meno dell’articolo, desidero
segnalare all’autorità del Comune di Catania, in persona
del sindaco, quanto segue: 
Il prvvedimento dell’Antitrust n. 47 del 2010 relativo alla
gara d’appalto per la costruzione del parcheggio europa
ha stabilito:” L’Autorità Garante della Concorrenza e del
Mercato, nell’ambito dei compiti ad essa assegnati
dall’articolo 22 della 
legge 10 ottobre 1990, n. 287, intende presentare – ad
esito dell’adunanza del 15 settembre 2010 – alcune
osservazioni in merito alle delibere assunte da codesta
Amministrazione comunale relative alla gara per l’appalto
del parcheggio di piazza Europa a Catania. 
In particolare, l’Autorità ritiene opportuno segnalare a
codesta Amministrazione che, a prescindere dalle
questioni penali ed amministrative sollevate dalla vicenda
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in esame, una variante del progetto di realizzazione di un
parcheggio sotterraneo, così signi�cativa come quella
apportata all’appalto nel caso di specie, relativa alla
costruzione anche di un centro commerciale e successiva
all’aggiudicazione della gara per la realizzazione del
progetto originario, appare suscettibile di limitare
arti�ciosamente il confronto concorrenziale. 
Infatti, a fronte del progetto originario di realizzazione di
un parcheggio sotterraneo hanno partecipato alla gara
unicamente le società che hanno ritenuto pro�ttevole,
per il loro pro�lo imprenditoriale, la realizzazione di una
simile opera. Tuttavia, la successiva modi�ca, che ha
previsto la realizzazione di un centro commerciale oltre
alla costruzione del parcheggio, avrebbe potuto rendere
appetibile anche ad altre società la partecipazione alla
gara d’appalto. Dette società sono state in tal modo
escluse dalla partecipazione ad un appalto per cui
avrebbero avuto interesse, ampliando il novero delle
imprese che avrebbero potuto presentare un’o�erta per
l’aggiudicazione dell’appalto in questione, con eventuale
vantaggio economico anche per l’Amministrazione
appaltante.” 
Il Comune di Catania è andato avanti, promettendo la
gestione del parcheggio a questo gruppo di persone,
consentendo loro ipotecare beni demaniali. 
C’è poi l’interrogazione parlamentare recente del
9.07.2015 in cui si legge:”nonostante i buoni propositi e
gli strumenti normativi citati di cui può avvalersi
l’amministrazione catanese, in realtà si è assistito da
parte della stessa a numerosi rinnovi di contratti di
locazione passiva, per un totale annuo di circa 6 milioni di
euro; 
nel novembre 2014 è stato sottoscritto nuovamente il
contratto di locazione, della durata di 6 anni, per i locali
che ospitano la Direzione urbanistica, siti in via Biondi,
per un valore di oltre 200.000 euro all’anno, a favore della
Finpop Srl di Oreste Virlinzi” 
Sul sito del Senato si trova pubblicato il testo integrale: 
http://www.senato.it/japp/bgt/showdoc/frame.jsp?
tipodoc=Resaula&leg=17&id=00930193&part=doc_dc-
allegatob_ab-sezionetit_icrdrs-atto_404258&parse=no
Ora, mi chiedo, visto che le irregolarità sotto il pro�lo
amministrativo non si contano, sia in termini di spesa,
che di gare di appalti, comunque nulli, perchè non
risolvere questi contratti e chiedere i risarcimenti a questi
imprenditori? 
Altra stranezza, stavolta, della amministrazione
provinciale guidata dall’on. Prof. Lombardo è
l’a�damento del servizio idrico ad una società di cui fa
parte, seppur in minima quota, anche il gruppo virlinzi,
atti poi annullati da consiglio di giustizia amministrativa. 

http://www.senato.it/japp/bgt/showdoc/frame.jsp?tipodoc=Resaula&leg=17&id=00930193&part=doc_dc-allegatob_ab-sezionetit_icrdrs-atto_404258&parse=no


Altra stranezza sono gli a�tti della provincia sempre dal
gruppo virlinzi.
capisco che il sindaco possa replicare sul contenuto della
telefonata, citata nell’articolo uscito oggi, che può essere
pure irrilevante. 
Il problema sono gli a�tti, la gestione degli appalti che
non si capisce a a quale titolo sia regolare sotto il pro�lo
esclusivamente amminisntrativo. 
Non ci può essere nessun accordo con questi
imprenditori: è ora che il sig. sindaco tuteli gli interessi
dei cittadini, senza guardare in faccia nessuno, chieda il
risarcimenti e la estromissione dagli appalti ai quali non
hanno comunque diritto, nonostante l’assoluzione
chiesta e ottenuta nel processo dei parcheggi, che nulla
toglie alla nullità dell’appalto sul piano amministrativo.
Rispondi

gianfranco 5 anni fa

tanto diranno che il contenuto non ha rilevanza
penale…..la solita storia! 
la rilevanza politica è invece enorme se non
devastante….tanto diranno: che c’è di male se prima della
campagna elettorale il buon Enzo ha informato il padrone
dell’avvenuta approvazione della variante? 
E poi che c’è di male se il buon Mario ha dato ordine alla
sig.ra Giu�rida di fare l’articolo? Niente…. diranno i soliti
noti…….. Se lo avessero fatto altri politici allora sì che ci
sarebbe stato non solo qualcosa di male ma anche di
rilievo penale, vero?
Rispondi

Claudio 5 anni fa

Che schifo! Solo schifo
Rispondi

Andrea 5 anni fa

In tutta questa vicenda la persona più furba e’ la
Giu�rida. Ha evitato il naufragio della barca e si godrà i
bene�ci eterni del posto a Bruxelles .
Rispondi

U�a non ne posso più 5 anni fa

E a questo punto, che fa? Rimane li dov’è! Lo
difendetanno a spada tratta!manco le evidenze ci
possono co sti ………..!
Rispondi

http://libero/


p

logaritmo 5 anni fa

Una amichevole chiacchierata tra uomini di a�ari.
Rispondi

Biricchino 5 anni fa

E poi processano Lombardo per voto di scambio per un
posto di 3 mesi a munnizzaro e questa intercettazione la
conservano per bene nel cassetto per due anni e mezzo. 
Altro che voltastomaco…
Rispondi

Comitato Cittadino Porto del Sole 5 anni fa

Certamente Bianco manterrà come al solito la sua parola:
“Stipuleremo un protocollo di legalità”.Chiederà infatti la
rimozione per con�itto di interessi del trasportatore
Indaco oggi Commissario portuale e già Presidente a
lungo indisturbato; chiederà il sequestro della “darsena”
abusiva che ha devastato la Plaia e che è al servizio di
trasportatori, ma�osi o meno che siano; rivendicherà la
municipalità di tale “darsena”; svilupperà le attività
crocieristiche e diportistiche in tenuta di mercato;
conseguirà per la città che gli è stata a�data le decine di
migliaia di posti di lavoro che tali attività faranno nascere
cosi come sono nate in tutte le città maritime de mondo ,
ma �nora non a Catania.
Rispondi

paolo 5 anni fa

Bianco rassicura Ciancio,che tutto e’ andato secondo le
previsioni,Ciancio confessa che era preoccupato per il
voto del consigliere D’ Agata. Bianco, avverte Ciancio, che
sta per partire la propria campagna elettorale, Ciancio gli
conferma che ha autorizzato la Giu�rida a fare il relativo
articolo. Chiunque, puo’ fare delle ri�essioni, su come, la
mancanza di pluralismo, possa monopolizzare
l’informazione in una realta’ urbana complessa come
quella catanese,certo nulla di penalmente rilevante, ma
questo e’ stato il modus operandi in questa citta’. E’ allora
necessario un radicale ricambio della classe dirigente, in
tutti i settori, nella nostra citta’, dall’imprenditoria, alla
politica, all’ informazione,alla magistratura. Catania, come
un’araba fenice, dovra’ esserne capace,in questi anni
di�cili-
Rispondi



�lippo 5 anni fa

tutti al lungomare liberato!!!! 
liberato da cosa non si sa, in quanto i parcheggiatori sono
li, i paninari che infangano l’immagine di un litorale pure
e il mercato idem.
adesso pure la playa diverrà un altro letamaio come il
lungomare, ma una volta al mese lo libereremo con le
bici!
all is lost
Rispondi

fra 5 anni fa

Guardiamo i fatti: 
a) Bianco ha garantito a Ciancio che l’approvazione del
PUA sarebbe avvenuta senza l’opposizione del PD e e del
consigliere comunale ed avvocato D’Agata, SENZA
CHIASSO E SENZA CLAMORI; 
b) in consiglio NON SI FA opposizione e D’Agata, OGGI
ASSESSORE, si astiene; 
c) Ciancio gli assicura sostegno mediatico (già
dall’apertura della campagna elettorale). 
E’ TUTTO NORMALE? NON C’E’ INCIUCIO? 
C’E’ UNO SCAMBIO DI FAVORI? E’ VOTO DI SCAMBIO? 
I MAGISTRATI CHIARIRANNO IL DUBBIO O NON CE NE E’
BISOGNO? 
BOOOOOO
Rispondi

Claudio 5 anni fa

Una cosa non giusti�ca l’altra, la politica non è n’è un
u�cio di collocamento, ne dovrebbe essere il centro di
porcate pseudo-ma�ose.
Rispondi

gianfranco 5 anni fa

certo che è coerente….naturalmente con chi?
Rispondi

siciliano900 5 anni fa

Ricordo alla redazione di livesicilia il processo di piazza
europa, nella parte in cui viene ascoltato il perito, questo
l’indirizzo: 
http://www.radioradicale.it/scheda/303715/processo-ad-
arena-mario-gioacchino-ed-altri-per-le-concessioni-
dappalto-del-comune-di
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Ricordo alla redazione di livesicilia la realizzazione della
vir immobiliare srl in via messina in vincolo assoluto e
fascia rispetto stradale, permessi reiterati.
Ricordo alla redazione di livesicilia l’a�damento del
servizio idrico sulla base di atti annullati dal consiglio di
giustizia amministrativa ad una società di cui fa parte il
gruppo virlinzi. 
ricordo la vicenda degli a�tti, e la stranezza della vendita
e del ria�tto dell’immobile pubblico di via orlando 1, con
ria�tto a prezzi fuori mercato dalla stessa vir
immobiliare, poi ci sono gli a�tti del comune e quelli
ereditati dalla provincia riconducibili a società del gruppo
virlinzi. 
I nostri amministratori hanno messo in crisi economica
gli enti pubblici nei quali venivano eletti. 
Non ci sono i soldi neppure per svolgere i servizi
essenziali, cionondimeno si continua a prendere in a�tto,
per esempio in via biondi per la sede dell’urbanistica,
guardacaso la stessa direzione da cui partono questi
permessi: 
http://livesicilia.it/2012/05/13/la-costruzione-e-abusiva-
sigilli-al-palazzo-dei-verlinzi_143172/
La stessa direzione urbanistica da cui partono i permessi
in via messina 623 i ed altre parti dello stesso immobile
rigorosamente in vincolo assoluto e fascia rispetto
stradale, senza che nessuno dica niente. 
Consideriamo l’ipoteca su bene demaniale di piazza
europa: non costruiscono con risorse proprie ma
ipotecando beni anche demaniali.
Come mai?
si era deliberato un risarcimento per un esproprio di un
rudere in viale africa, preso dalla provincia, sembrerebbe
che la sentenza sia stata riformata in cassazione e che il
processo sia strato rinviato alla corte d’appelo civile di
catania. confermeranno il risarcimento al gruppo virlinzi? 
Il tar catania non aveva inizialmente considerato valido
l’a�damento del servizio idrico alla società servizi idrici
etnei, a�dato dalla amminsitrazione guidata dall’on. Prof,
Ra�aele lombardo?, anche questo a�damento dichiarato
illegittimo dal consiglio di giuistizia maministrativa
regione sicilia.
Per quale ragione il processo di piazza europa non è
approdato in cassazione? 
Quale ruolo ha la politica in seno al csm quando si
svolserro le nomine per le funzioni direttive requirenti? 
Il movimento 5 stelle perchè non interviene e non
approfondisce questi temi?
Rispondi

ri�essione di una cittadina 5 anni fa
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Ho il cuore rattristato e piango per i morti a Parigi … e nel
buio ri�etto su cosa sta succedendo nella nostra città in
un clima surreale…. è come un �lm che attraversa la mia
mente con il ritorno al passato, qui per fortuna non ci
sono morti reali e non si è sotto assedio terroristico ma si
è in pena per il languore morente della nostra città che
amo:”…… si approva ciò che si vuole approvare…. quello
che fa comodo e laddove ci sia un ritorno…. il resto che
marcisca pure…. desolante come si è lasciato 15 km di
litorale ionico del catanese negli ultimi 20 anni…. tutto
vincolato tranne quel pezzettino…. del patto Catania
Sud…. tanto per non dare nell’occhio degli ambientalisti…
è stata un’astuzia incrementare il perimetro dei vincoli
�no alla valle del dittanio … passando oltre il ponte
primosole e di proposito lasciare tutti i villaggi a mare
della preoasi riconosciuti proprio in concertazione (1998)
fuori dai presupposti ambientali poiché di naturale c’è
poco o nulla e quindi nel degrado piu’ assoluto per non
dare conto agli ambientalisti che hanno acccaparrato tre
quarti di territorio siciliano sotto la loro giurisdizione in
virtù di una legge regionale dichiarata incostituzionale in
alcuni importanti art. giusta la sentenza della Corte
Costituzinale n. 212/2014 che sancisce che l’ambiente è
materia dello Stato (L. quadro nazionale del 1991)
ovviamente in modo scorretto ed unilaterale grazie ai
colletti bianchi della regione che elargiscono a loro
piacere denaro pubblico (sperperato in modo irrazionale
contro di noi con�scando di fatto terreni dei privati e non
demaniali) denari a pioggia per il mantenimento di
associazioni pro-ambiente e senza rendiconto alcuno
addirittura senza gara…. ed oggi ecco i risultati, il topolino
è uscito allo scoperto sicuro di essere protetto dai poteri
ambientalisti che negli anni si sono coalizzati contro gli
“abusivi dell’oasi del simeto eccetto per quell’ultimo tratto
del viale kennedy ove insiste il PUA” a nulla è valso
chiedere con forza ed umiltà un “Piano di recupero
urbanistico per il ripristino della legalità negata ” poiché
bisognava mirare altrove e con il consenso di tutti quindi
il motto è sempre stato: avanti tutta e lasciamo gli abusivi
al loro destino e nella melma non ostacoliamo il lavoro �n
qui fatto ed i bene�ci raggiunti …. diamoli in pasto agli
ambientalisti che sazi di potere estremo ci lasciarenno
realizzare il PUA …. questo lavoro ci renderà- forti ed
amati ed apprezzati attraverso la carta stampata di
Ciancio – che ahimè da recente ha lasciato sul lastrico
tutti i suoi dipendenti ma a chi importa … diamo la nostra
solidarietà a tutti i giornalisti disoccupati ma non
abbiamo alcun potere ……. ma chi la fa l’aspetti ed eccoci
al rendiconto… … adesso sono tutti coinvolti è un
apocalisse che coinvolge la politica catanese e gli
ambientalisti pseudo tali ammorbiditi nei loro intenti…. e
viene approvato il PUA e non la riquali�cazione dell’intera



periferia sud….. ma i nodi vengono al pettine e il comitato
no PUA si frappone fra i due contendenti ….. e la città
rimane attonita quando scopre la telefonata tra Ciancio e
Bianco … ma non ha poteri in merito poiché anche la
Magistratura ha trovato il suo capo espiatorio in città: “…
gli abusivi dell’oasi del simeto…” e manda le ruspe per
fare rispettare lo staus di legalità ….che sia poi stato il
Comune a lasciarli nella illegalità conta poco sono sempre
loro il capo espiatorio che rende giustizia”. Ma verrà un
giorno che questa terra tornerà libera e bellissima ed
allora risplenderà il sole … oggi è il buio pesto ….. tutto
cade a pezzi è fatiscente, nessun servizio , le strade
rattoppate, l’erba alta ed è tutto in abbandono…. una
discarica a cielo aperto…. Ci auguriamo noi tutti che luce
sia fatta sugli intrighi di palazzo poiché Bianco in atto non
è credibile come futuro sindaco metropolita Ente gestore
dell’oasi del simeto …..
Rispondi
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